

## Comisiones y la Junta elaboran una guía juvenil sobre empleo

Pretende ser una ayuda para que los jóvenes planifiquen la búsqueda de un puesto de trabajo

**REDACCIÓN.** Guadalajara  
El sindicato CC.OO., en colaboración con la Dirección General de la Juventud, ha elaborado una Guía de Orientación sobre el Empleo dirigida a los jóvenes, que se enmarca dentro de la colaboración que ambos organismos mantienen desde hace dos años con el objetivo de favorecer la creación del empleo juvenil.

La guía, de la que se han editado alrededor de 10.000 ejemplares (3.000 fichas y 7.000 libros) que se distribuirán en toda la región, incluye información sobre técnicas de búsqueda de empleo (currículum, entrevistas, exámenes, etc.), un directorio con los apoyos de las instituciones relacionadas con el mundo del trabajo, formación, el autoempleo, derechos y deberes de los

trabajadores, contratos de trabajo, etc. Las guías pueden adquirirse en centros de información juvenil, asociaciones y en CC.OO. Este libro también se entregará a los jóvenes que tomen parte en los talleres del sindicato.

El director general de la Juventud, Roberto Tejada, ha destacado dos aspectos de la guía: la incorporación de los mecanismos que desde la Unión Europea están a disposición de los jóvenes en materia de empleo y la incidencia en la importancia de la formación continua. En opinión del director general, la formación constante para no desaprovechar oportunidades y el conocimiento de los recursos en materia laboral para los jóvenes son dos aspectos fundamentales para lograr acceder al mercado de trabajo.

## Bomberos y Policía podrían mobilizarse si la FEMP no negocia su reclasificación

CC.OO. pide un acuerdo marco regional para los dos cuerpos

**ANA MARÍA RUIZ.** Guadalajara  
Los cuerpos de Policía Local y de Bomberos de la región podrían mobilizarse si antes de finales de año, la FEMP no se sienta a negociar un convenio marco regional que contemple la reclasificación de sus categorías profesionales. Según ha manifestado José María Domínguez, responsable de Policía Local en Castilla-La Mancha, después del último contacto que mantuvieron con la FEMP el pasado 24 de septiembre, se realizó esta propuesta, pero todavía no se ha dado ninguna respuesta a pesar de que se les aseguró que se convocaría una reunión específica: «Hemos presentado la plataforma para que se inicien las negociaciones y estamos esperando que el presidente de la FEMP, Francisco Tomey, dé el siguiente paso porque es un tema que se viene reivindicando desde 1995. Si antes de finales de año no hay res-



José María Domínguez y José Luis Martínez en la rueda de prensa.

puesta, posiblemente haya algún tipo de movilización en las capitales».

**COLABORACIÓN DE LA JUNTA.** Desde CC.OO. se ha informado que en el caso de la Policía, el paso del grupo C al D, además de una subida salarial, supondría un reconocimiento de la labor que desempeñan, ya que cada vez están adquiriendo ma-

yores competencias. En la región hay 1.466 agentes, de los que 115 son de Guadalajara. La reclasificación supondría un coste de anual 270 millones de pesetas, que para cada Policía serían 120.000 pesetas. El secretario de Administración Pública de CC.OO., José Luis Martínez, ha reconocido que para los ayuntamientos asumir este cos-

te supondría un esfuerzo económico, por lo que cree necesaria la colaboración de la Junta.

Con respecto a los Bomberos, además de la reclasificación, se pide un acuerdo marco regional que regule y coordine al cuerpo en la región y en cada provincia, ya que en el caso de Guadalajara la única plantilla existente es la de la capital y son los ciudadanos los que deben asumir el coste del servicio que se presta a toda la provincia.

Por otra parte, Comisiones también ha pedido a la FEMP un acuerdo marco que regule las funciones del personal laboral de los ayuntamientos de poblaciones inferiores a 5.000 habitantes, que afectaría a 3.000 personas en la región. En la actualidad, carecen de convenio, por lo que ni tienen reconocida la jornada ni la categoría, lo que afecta a sus condiciones laborales, ya que habitualmente suelen ser «chicos para todo».

## Construcción y Metal de UGT se fusionan

Se convierte en la federación más fuerte del sindicato

**REDACCIÓN.** Guadalajara  
El pasado 26 de septiembre, tuvo lugar en la sede de UGT el congreso constituyente de fusión de dos de las federaciones más representativas del sindicato, la del Metal y la de la Construcción y la Madera, que han pasado a formar la federación denominada MCA-UGT (Metal, Construcción y Afines), que a partir de ahora será la más grande en número y la más importante dentro de la Unión Provincial de UGT.

La Comisión Ejecutiva de la nueva federación ha quedado compuesta del siguiente modo: Jesús Butrón, secretario general; Juan Luis Martín, secretario de Organización; Gregorio Garcés, secretario de Política Social, Expansión y Empleo; José Martínez, secretario de Administración; Alejandro Barco, secretario de Política Sindical; Emma Olmos, secretaria de Formación y Juan Manuel Lozano, secretario de Política Sectorial.

## CC.OO. oferta nuevos cursos de formación y talleres

El CITE pone en marcha un nuevo proyecto formativo para inmigrantes

**REDACCIÓN.** Guadalajara  
CC.OO. ha puesto en marcha nuevos cursos de formación y talleres dirigidos a jóvenes, trabajadores en activo e inmigrantes. En este sentido, la Secretaría Regional de Juventud ha convocado para el próximo martes día 20 su segunda jornada regional en la que se tratarán los siguientes asuntos: empleo, cooperación, derechos humanos y drogodependencias. Asimismo,

pondrá en marcha talleres de técnicas de búsqueda de empleo, que consistirán en la planificación y organización para buscar un trabajo, contratos, Acuerdo Regional sobre el Empleo y recursos sindicales e institucionales.

Para los trabajadores en activo, la Fundación Formación y Empleo FOREM oferta los siguientes cursos: informática (Word y Win-

dows), internet para trabajadores, nóminas, seguros sociales y contratación, autómatas programables, aire acondicionado y mantenimiento y contabilidad inicial.

Por su parte el CITE (Centro de Información para Trabajadores Extranjeros) lanzará un nuevo proyecto formativo dentro de la iniciativa europea «Integra», que pretende la integración social y laboral de los inmigrantes. Este pro-

yecto, denominado «Forja», comprende además un curso de integración socio-laboral y otro de capacitación para conductores, otro dirigido a los profesionales que trabajen o colaboren en el ámbito de las migraciones denominado agentes mediadores de la red.

Para más información los interesados pueden dirigirse a la sede de CC.OO., ubicada en el Paseo de las Cruces.



### Vuestro mejor Regalo de Boda.

# Restaurante Las Galeras

*¡Enhorabuena por habernos elegido!*

Si celebras tu Boda con nosotros te obsequiamos con el VIAJE DE NOVIOS, un DORMITORIO DE MATRIMONIO y MUCHAS SORPRESAS más.

Ctra. Madrid-Barcelona, Km. 60.600 - Tlfos.: 949 227 567 - 949 227 526 - TARACENA (Guadalajara)

La Calidad que buscas, con el Servicio que tú mereces.